

カメさん頑張っています

みなさん、こんにちは。

広い方の水鳥エリアにクサガメさんがいるのはご存じですか？



よくこうやって地面で寝ていましたが、寒いときは水の中にいます。

そして、島の上で折り重なっているときもあります。



のんびり過ごしています。

カメさんたちは悠々自適なのんびり生活を送っているように見えるかもしれませんが、意外と大変なようです…。



土の場所に行こうとしてスロープを登ることがありますが、なかなかスムーズに行かないようです。アカツクシガモさんが何かに気を取られ動きません。首を伸ばしてアピールしても気づいてくれません…。

また、スロープを使わず上がることもあります。



無茶苦茶頑張っています。まさに全身運動。カメさんは意外と筋肉質かもしれませんね。頑張れもう少し、って思いながら頑張りを撮影していたら…



ぱっちり、カメラ目線!!
かっこいい、頑張っている姿を撮影しているよ!! と思っていたら…



手を滑らせた…。カメさんは丈夫ですから心配はしません。手助けするのもありますが、いつも助けられるとは限らないので見守ることにしました。

数分後、無事に土のあるエリアへと移動ができました。



小さいクサガメさんにとっては展示場内の移動もなかなか大変なようです。頑張れ、クサガメさん。

そして、春先には…



雛たちに絡まれ、囲まれ、乗られますが、黙って耐えます。今年もこうなるのかな？ 頑張れ、クサガメさん。